



“LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	28 de febrero de 2022
Ubicación	San Luis Potosí
Situación observada y contexto	Conversación sobre COVID-19
Tiempo de observación	1 hora
Observador@	Julia Vázquez
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GACK_30

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
4:00 a 5:00 p.m.	La situación que vamos a enfrentar si va a ser un poco complicada, por la situación económica actual y en general ha habido muchos comentarios sobre el hecho de que en la situación a futuro habrá muchas consecuencias derivadas del COVID-19, solo podemos esperar que todos estemos lo mejor preparados posibles para enfrentar los nuevos retos.	Pues fíjate que si muchas personas cercanas se contagiaron, en mi familia si estuvo como que medio fuerte, dos de mis tíos se enfermaron feo, de que uno si perdió el olfato, el gusto y pues los síntomas y así no, y el otro de que le dio una fiebre horrible que no se bajaba, afortunadamente ninguno fue a dar a hospital ni nada pero si asusto mucho a mi familia, de que empezaron a hablar mucho sobre arreglar herencias y documentos y así porque ha habido experiencias en mi familia de que pues, se pone feo el asunto en esos temas no y luego fue de que empezaron como que a hablar así entre mis tíos de que “no pues si me pasa algo, ahí te encargo a los niños”, porque pues muchos de mis tíos tienen de que hijos pequeños y así, la verdad estuvo muy fea todo la situación.





Nosotros si nos encerramos, pasamos como un año y medio así, sin ir a ningún lado más que al súper y ya luego como que nos dimos cuenta, que la verdad a la gente cómo que le valía, ósea, si usaban cubrebocas y todo, pero en realidad muchas personas nunca se detuvieron, seguían viajando y saliendo y así. Y pues la verdad, no sé, yo siento que a nosotros nos va a afectar mucho más de que a futuro, porque la verdad ya estaba de que fea la cosa, en el sentido ya sabes de que siempre nos dicen no, que es difícil encontrar un buen trabajo y de que pues nuestra generación la va a tener muy difícil y así y pues la verdad no sé, te digo, la verdad yo siento que el 2021 si me dio una buena arrastrada de realidad, pero si veo a otros y no sé, siento que no tienen ni idea de lo que se les va a venir encima, en el sentido de que pues, ya casi terminamos la uni y así y de que, hay que tomar decisiones de vida y esas cosas y la verdad siento que a muchos los va a agarrar en cuerva toda la situación.